

2014/2/6 (取材)

広報部 大川幸子

## クラブ訪問⑨ パドルフレッシュ

# 名門クラブ!! ジュニアから育った超一流の選手たち

2月6日(木) パドルフレッシュクラブへおじゃました。

江原小学校は中野区の北東に位置し、道路を挟んで練馬区と新宿に接する所です。

フレッシュの始まりは平成元年ぐらいかな~?と代表の渡部孝子さん。

元々は江古田地域センターでジュニア教室として山本さん親子や久能さん、秋田さんに子供たちが教えて頂いていたとの事。その時のメンバーが渡部雪絵さん、達夫君姉弟と小林和枝さん、亮君の姉弟でした。その後 PTA の親も参加し江原小学校でのクラブへと変わりました。ここで登場するのが現指導部長の高島さんが3年間みっちり指導して頂いてパドルフレッシュが出来たとの事。

和枝さんいわく「弟たちは真面目に練習に取り組んでいたけど、私はストレス発散のためにたまに来てボールを打っていたのよ。中学、高校は剣道だし、雪絵とペアを組んで全ての大会で優勝してからAクラスに行こうと決め真剣に打ち込み始めたのは20歳過ぎてからかな~」と運動神経がうらやまし限り。

7時に集合して、コートは1面でストロークやボレーの練習をし、軽くウォームアップが出来たら試合開始です。この日はなんと、フレッシュの6人のメンバーのうち、渡部フアミリーの雪絵さんのご主人だけが不参加。ビジターで篠原さん、奥村さん、近藤さん八ッ田さん。練馬から児玉さんご夫妻、安尾さん、堀口ママとAクラスの方々がいらっしゃいました。この日は杉山さんご主人も試合を見たいとご夫妻での訪問です。

感激の日でした。

